

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 6 (Chorweiler)	14.03.2019
Ausschuss Schule und Weiterbildung	18.03.2019
Bezirksvertretung 9 (Mülheim)	25.03.2019

### **Teilnahme Kölner Schulen am Schulversuch Talentschulen**

Der Schulversuch Talentschulen für Schulen der Sekundarstufen I und II wurde durch die Landesregierung Nordrhein-Westfalen initiiert. Die dafür ausgewählten Schulen sollen neue pädagogische und unterrichtliche Konzepte erproben und erhalten dafür personelle und inhaltliche Unterstützung durch das Land.

Landesweit hatten sich 149 Schulen als Talentschulen beworben, darunter neun Kölner Schulen. Die Auswahl der Talentschulen erfolgte durch eine Jury aus Expert\*innen verschiedener Fachrichtungen und Personen des öffentlichen Lebens.

Zum Schuljahr 2019/20 starten nun 35 Schulen aus ganz Nordrhein-Westfalen mit dem Schulversuch. Auch die Kölner Schulen

Gesamtschule Mülheim, Ferdinandstraße und  
Heinrich-Mann-Gymnasium, Fühlinger Weg

wurden von der Jury ausgewählt und können nun ihre für die Bewerbung eingereichten Konzepte zur Förderung der Schüler\*innen umsetzen.

Der Schulträger unterstützt die Schulen, indem die erforderliche Ausstattung zur Verfügung gestellt wird.

**Gez. Dr. Klein**